

EDITORIAL GERENS

Gerens. Una posibilidad para expresar nuestras investigaciones universitarias y de estudios avanzados viene nuevamente a ocupar el espacio del saber, del ser, del hacer y del convivir. Una novedosa publicación, que reúne las cualidades del liderazgo: pensamiento autónomo y crítico, resiliencia ante la adversidad, hábito de formular y concretar acciones específicas, disposición para la escucha activa y habilidad expresiva enfocada en la motivación de nuestra comunidad académica de estudios avanzados.

Desde el equipo editorial de Gerens honramos este nuevo logro de nuestros docentes y estudiantes del programa estudios avanzados de la Universidad Nacional Experimental de los Llanos occidentales (UNELLEZ) y agradecemos las colaboraciones de investigadores nacionales e internacionales, quienes sometieron sus artículos a las estrictas revisiones de los pares académicos que conforman nuestro comité de arbitraje, a quienes igualmente agradecemos sus horas de dedicación. En las siguientes páginas vemos reflejados todos los esfuerzos del período. Junto al poeta Andrés Eloy Blanco: “Lo que hay que ser es mejor/ y no decir que se es bueno/ ni que se es malo/ lo que hay que hacer es amar/ lo libre en el ser humano/ lo que hay que hacer es saber, alumbrarse ojos y manos/ y corazón y cabeza/ y después, ir alumbrando”

Dr. Gustavo Jaime